
PEDIDO  DE  PROVIDÊNCIAS  172/2017

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após ouvido o 
Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e Transportes, o que segue:

*Que a Secretaria insira no seu cronograma de trabalho 
serviços nos locais:

1) calçamento na Rua Areno Leivas, no Bairro Vicente 
Agosta;

2) colocação de terra na Rua Neider Pires Figueiredo, no 
Bairro Dr. Breno Bulcão (Olaria).

JUSTIFICATIVA:

Como mostram as fotos anexas, há necessidade do solicitado. 
Destacamos que quanto ao item 1, o calçamento é reivindicação antiga dos moradores 
dessa rua, que argumentam que somente serviço de patrolamento não vem sanar o 
problema, principalmente quando chove. Registram que há uma moradora no final da rua 
que precisa constantemente ser removida de ambulância até o hospital, para 
procedimentos médicos e que o veículo tem dificuldades para chegar à residência.                                       

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 1º de 
agosto de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
               BANCADA DO PP

VEREADOR CADICO LA-BELLA
               BANCADA DO PP

VEREADORA MARIZA BARRETO
               BANCADA DO PP

VEREADOR EDUARDO LUONGO
              BANCADA DO PSB 
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MOÇÃO 08/2017

Senhora Presidente,

O Vereador signatário desta, requer após ouvido o Plenário, 
na forma regimental, seja encaminhada MOÇÃO DE RECONHECIMENTO à Senhora 
PAULA MACHADO ABERO FERRAZ – Dra. Juíza de Direito da Comarca de Lavras 
do Sul, pelo empenho, boa vontade e disponibilidade, em favor de Marcelo Guimarães 
Neres, no dia 03 de maio de 2017, quando expediu ORDEM JUDICIAL, determinando 
o seu atendimento na Santa Casa de Misericórdia, no município de Porto Alegre.

JUSTIFICATIVA:

Abaixo segue um breve relato do fato em questão.
No dia 03 de maio de 2017, levamos o rapaz Marcelo 

Guimarães Neres, em estado grave, à Fundação Médico Hospitalar Dr. Honor Teixeira 
Costa, permanecendo lá internado 24h.

Foi então que procuramos o médico Antônio Carlos Boeira, 
plantonista naquela ocasião, para nos interarmos do que seria providenciado diante ao fato 
do rapaz não reagir positivamente, que nos informou que o Marcelo apresentava um 
aneurisma cerebral com grande possibilidade de ruptura, tendo sérias consequências.

Orientados, procuramos a Defensoria Pública que despachou 
à Doutora Juíza Paula Ferraz, que não mediu esforços para, imediatamente ao saber do 
fato, elaborar e assinar uma ORDEM JUDICIAL determinando o atendimento do paciente 
num serviço adequado, na Santa Casa de Misericórdia, em Porto Alegre.

De posse do documento, apresentamos ao médico, Dr. 
Boeira, que tomou as providências para a remoção do paciente para Porto Alegre, onde 
ficou internado e fez a cirurgia no dia 11, na Santa Casa, no Complexo São José 
(referência em neurologia), a qual foi declarada pelos médicos um sucesso. Passados 
quase três meses, o Marcelo está de volta ao convívio de familiares e amigos, cheio de 
saúde.

Com esta homenagem, buscamos agradecer e reconhecer a 
postura e determinação da Dra. Paula Ferraz, que assinou a Ordem Judicial o que, para 
muitos, foi um pequeno gesto, mas para àquele rapaz, o ato representou salvar a sua vida.

Ficamos imensamente agradecidos em saber que a magistrada 
escolheu, entre as cidades colocadas à disposição, o município de Lavras, dentre outros 
72, por “achar a tranquilidade do interior o melhor lugar para iniciar a carreira”, como a 
mesma declarou no dia da posse.
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Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 1o de 
agosto de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
               BANCADA DO PP

MOÇÃO 09/2017

Senhora Presidente,

O Vereador signatário desta, requer após ouvido o Plenário, 
na forma regimental, seja encaminhada MOÇÃO DE RECONHECIMENTO ao Senhor 
ANTÔNIO CARLOS ALMEIDA BOEIRA, Médico Plantonista na Fundação Médico 
Hospitalar Dr. Honor Teixeira Costa, pelo empenho, boa vontade e disponibilidade, em 
favor de Marcelo Guimarães Neres, no dia 03 de maio de 2017, quando este deu entrada 
em estado grave naquela fundação.

JUSTIFICATIVA:

Abaixo segue um breve relato do fato em questão.
No dia 03 de maio de 2017, levamos o rapaz Marcelo 

Guimarães Neres, em estado grave, à Fundação Médico Hospitalar Dr. Honor Teixeira 
Costa, permanecendo lá internado 24h.

Foi então que procuramos o médico Antônio Carlos Boeira, 
plantonista naquela ocasião, para nos interarmos do que seria providenciado diante ao fato 
do rapaz não reagir positivamente, que nos informou que o Marcelo apresentava um 
aneurisma cerebral com grande possibilidade de ruptura, tendo sérias consequências.

Imediatamente este Vereador procurou os órgãos 
competentes, no caso o Fórum local, conseguindo uma Ordem Judicial expedida pela Dra. 
Juíza, determinando o atendimento do paciente num serviço adequado para resolver o 
problema. Retornamos ao hospital, com o documento em mãos e apresentamos ao Dr. 
Boeira.

Gostaria de destacar um dos fatores primordiais, que foi 
determinante no processo de locomoção do Marcelo, a insistência do Dr. Boeira que, 
embora sem receber autorização de Porto Alegre e com a Ordem Judicial, em razão da 
gravidade do caso, não teve dúvidas e determinou que o paciente fosse colocado na 
ambulância e transportado imediatamente para o serviço de neurologia da Santa Casa de 
Misericórdia, assumindo toda a responsabilidade do seu ato.

Resultado: o paciente, no dia 11 do mesmo mês, fez a cirurgia 
na Santa Casa, no Complexo São José (referência em neurologia), a qual foi declarada 
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pelos médicos um sucesso. Passados quase três meses, o Marcelo está de volta ao 
convívio de familiares e amigos, cheio de saúde.

Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores, 1o de 
agosto de 2017.

VEREADOR GUTO BITTENCOURT
               BANCADA DO PP
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